

**FN vom 08.11.2018**

## **Schwinger messen sich in Schwarzenburg**

**SCHWARZENBURG** Im August 2021 findet in Schwarzenburg der Eidgenössische Nachwuchsschwingertag statt, der alle drei Jahre durchgeführt wird. Wie die Organisatoren mitteilen, werden dabei die stärksten Nachwuchsschwinger aus allen fünf Teilverbänden mit den Jahrgängen 2004 bis 2006 am Start sein. Kürzlich hat das Organisationskomitee das Pflichtenheft des Eidgenössischen Schwingerverbandes unterzeichnet. Mit dem Nachwuchsschwingertag 2021 feiert der Schwingclub Schwarzenburg sein 75-jähriges Jubiläum. sos